

Hecho fue destacado por el IND

Magallanes Puerto Sostenible concreta entrega de bicicletas para Corrida Nocturna

- Los equipos serán sorteados en el contexto de la actividad deportiva que ya cuenta con más de ocho mil inscritos.



CEBIDA

Lo bicicletas serán sorteadas entre los participantes.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

Reflejando el compromiso con el deporte y la comunidad magallánica, Magallanes Puerto Sostenible realizó la entrega de cuatro bicicletas para la novena edición de la Corrida Nocturna Familiar del Instituto Nacional del Deporte, a realizarse el próximo sábado 26 de julio en Punta Arenas.

Encabezados por el director del IND Magallanes,

Héctor Serka, y el representante MPS, Miguel Palacios, integrantes del comité de coordinación acompañaron el apoyo de las bicicletas que serán sorteadas en la gran jornada deportiva en Punta Arenas.

“Para nosotros que (Magallanes) Puerto Sostenible esté aquí presente no significa nada más que estamos engalanando también la Costanera que, de alguna forma, nos conecta con ellos. Apalanca el interés de la gente por venir a presentarse, a retirar (sus kits) y a inscribirse. Estamos muy contentos y agradecidos de que nuevamente nos estén cooperando”, expresó el director del IND Magallanes, revelando que hasta la fecha

ya hay más de ocho mil personas inscritas.

“Es la tercera vez que como Magallanes Puerto Sostenible estamos en esta corrida. Estamos contentos de poder participar nuevamente como MPS y acercar como siempre el puerto a la ciudad”, dijo por su parte Miguel Palacios.

Magallanes Puerto Sostenible reúne a trece empresas del rubro marítimo-portuario, lideradas por la Empresa Portuaria Austral y compuesta por Antártica 21, Agunsa, B&M, Bucalemu, DAP, Ian Taylor, IST, Patagonia Circular, Report, TABSA, Transmares, Ulog, Ultraport y Ultramar, y busca generar prácticas sostenibles que generen impacto a nivel económico, ambiental y social.

SERVICIOS DESDE COPAGO \$0

